



Paris, 29 août 1916.

Chère amie,

Je t'en envoie les journaux d'annonces  
tant que je pourrai envoyer un mot.  
Mais je pourrais toujours avoir de  
nouvelles et de nouvelles me  
concernant et rien encore. Si ce  
n'est que j'ai passé une nouvelle  
visite pour ma vue au Val de France  
et que suivant les nouveaux réflexes  
je pourrais être apte au service  
même pour les yeux. Mais c'est  
un autre motif que j'ai été mainte-  
nant dans les yeux et les  
de la dernière visite et il faudrait

Un nouvel avis au point de vue  
perluovain pour me faire entrer dans  
le service armé. Si cela se produit,  
il y aura peut-être du nouveau  
pour le vieux R.A.T. que j'étais.

D'autre part, j'ai eu la visite de  
votre ami le lieutenant-colonel Herbiller,  
qui est au grand état. Le général  
telles est au commandement que je de-  
sire pour employer votre  
votre activité, et si possible d'obtenir pour  
se présente, on doit au mieux s'y  
voilà des semaines pour s'y tenir!

Il y a, maintenant, pour se pou-  
voir plus douter de l'Italie, j'espère  
! La nouvelle décision aura une  
de importance pour l'opinion. Guerre.  
C'est à notre tour maintenant de  
faire le nécessaire pour établir avec  
elle la solide alliance économique.

Et il ne faudroit pour attendre pour  
de l'ea occiper.

Vous y allez dans un bon plat.  
Les bouillottes & les éponges de fil!  
Après que la femme s'a levée  
abrége de quelques mois, et que les  
troues pourroit être tout combus-  
tion à la poire.

J'ai d'assez bonnes nouvelles de  
ma femme et de son état. Je dir  
assez bonnes, parce que une femme se  
plaint de un par d'assis, d'assis de  
violente douleurs de tête. L'air de  
la mer ajoute sans doute à son état.  
Ceint de rhumatisme qui il me fait  
de de lui voir s'aggraver.

Il vous conviendrait d'aller tous  
vous en la voie, et conviendrait en-  
ployer vous votre temps, car je vous  
sais, par bon sens, incapable de rester

l'acte de l'œuvre que mon existence  
de bureaucrate ne me concierne plus.

Comment va Dulong? - le regret  
le bien de ne vous, et de vous tous  
deux, jusqu'à la fin de septembre,  
- le tout est à vous et à votre  
situation ci.

- Vraiment, on ne trouve plus  
que du détestable papier à la tête.  
Celui-ci ne fait que des horreurs!

L'espèce d'ouï-bien que  
vous et moi, les boues de  
à tous deux,

sur la page